

Antrag Nr. 65

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten beim Besitzer des Bahnhofsgebäudes darauf hinzuwirken, dass dort zum einen wieder eine Uhr und zum anderen wieder ein Briefmarkenautomat installiert werden. Sollte dies bisher aus finanziellen Gründen gescheitert sein, sind Finanzierungsmöglichkeiten aufzuzeigen und im Haupt- und Finanzausschuss zu beraten.

Begründung des Antrags:

Bis vor einigen Jahren gab es sowohl eine bereits vom Vorplatz sichtbare Uhr als auch einen Automaten für Postwertzeichen am Bahnhofsgebäude. Beides sind trotz Handyzeitalters und „Briefmarken zum selber ausdrucken“ wichtige Serviceleistungen für die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt.